



Dans la peau des cadres d'éducation : Mme Pialat et M. De Brie

Article
Eva
Lilou
Isaure
Smilla
Léna
1re STMG

Présentation

Nous avons eu la chance d'interviewer des cadres d'éducation du lycée : Mme Pialat et M. De Brie. Nous vous laissons découvrir dans la suite de cet article ce métier.



Le métier de cadre d'éducation

Les compétences requises pour ce métier sont l'autonomie, le relationnel, la prise de décision et une responsabilité morale. Ce métier présente plusieurs avantages comme par exemple construire un projet avec les élèves, pouvoir profiter plus de sa vie de famille mais aussi certains inconvénients comme le salaire.

Il faut beaucoup d'investissement, beaucoup de mémoire. Ce métier demande d'arriver à voir que chaque élève est différent.

Mme Pialat et son parcours

Mme Pialat a fait une formation en droit en science de l'éducation et conseil en formation. Le lycée Notre Dame de Boulogne est le premier établissement dans lequel elle a travaillé et cela fait 5 ans qu'elle est ici. Elle n'a jamais voulu changer de voie mais pourrait être intéressée par un métier dans le même domaine.

M. De Brie et son parcours

M. De Brie ne s'est jamais imaginé travailler dans une entreprise ; ce n'était pas dans ses projets. Durant sa jeunesse, personne ne l'a vraiment bien aiguillé sur les différentes orientations qui s'ouvriraient à lui. C'est pour cela qu'il a choisi le métier de cadre d'éducation : afin de pouvoir aider les élèves à construire leurs projets d'avenir.

